

Beaune-Randonnée, une association « qui marche » !

Les vacances touchent à leur fin...

En juillet-août, Beaune Randonnée a suspendu ses activités, laissant ses 185 adhérents parcourir individuellement les chemins de leurs vacances.

Néanmoins, 19 d'entre eux, « baliseurs de la Côte d'Or », ont travaillé au balisage et à l'entretien de plus de 200 km de sentiers du pays beaunois.

Le 2 septembre, tous se retrouveront avec un grand plaisir pour une nouvelle saison d'activités physiques et de convivialité.

Beaune Randonnée propose chaque semaine des sorties les mardi, jeudi et dimanche matin avec deux ou trois parcours de niveaux différents pour permettre cette pratique au plus grand nombre. Les Côtes et Hautes-Côtes de Beaune et Nuits-Saint-Georges offrent de magnifiques paysages, changeant au fil des saisons, parcourus en toute sécurité grâce à l'encadrement de 17 animateurs diplômés.

En outre, un vendredi sur trois, une journée de randonnée est organisée sur des sites plus éloignés (nord Côte-d'Or, Jura,...). Ces sorties ajoutent à la marche des découvertes culturelles commentées sur le relief, la géologie, l'histoire, le patrimoine ...

Beaune Randonnée sera présent au forum des associations le 6 septembre.

Pour des infos complémentaires : <https://beaunerandonnee.com> ou beaunerandonnee@orange.fr ou 06 08 05 34 42 .